

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, dan setelah dilakukan analisis data-data yang ada, tentang pembelajaran remedial melalui metode tanya jawab dalam mata pelajaran Al-Qur'an di MTs Negeri 2 Kota Blitar. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perencanaan metode tanya jawab pada *remedial teaching* mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTsN 2 Kota Blitar ini sudah cukup baik. Hal ini terlihat bahwa keberhasilan kegiatan belajar sangat ditentukan oleh adanya suatu perencanaan pembelajaran karena didalam perencanaan remedial pendidik harus memiliki strategi agar peserta didik dapat mencapai tujuan secara efektif.
2. Pelaksanaan *remedial teaching* melalui metode tanya jawab pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTsN 2 Kota Blitar ini bahwa dalam proses pelaksanaan remedial melalui metode tanya jawab ini bertujuan agar siswa lebih aktif selain itu guru juga berperan penting karenan guru mengendalikan pelaksanaan tersebut agar berjalan lancar selain itu penggunaan metode tanya jawab ini memungkinkan proses pembelajaran remedial berjalan dengan baik dan mampu memberikan peningkatan hasil belajar Al-Qur'an Hadits bagi siswa. Adapun prosedur yang digunakan yaitu: pendidik harus menelaah kasus, pemilihan alternatif tindakan, pemberian layanan khusus, pelaksanaan kegiatan remedial, pengukuran kembali hasil belajar, re-evaluasi.

3. Evaluasi yang digunakan antara sebelum dan sesudah diadakan remedial teaching pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di MTsN 2 Kota Blitar ini yaitu menggunakan post tes yang mana tes tersebut dilakukan sebelum pembelajaran remedial. Dalam pelaksanaan remedial dengan memberi penguatan bagi siswa serta guru juga berusaha menciptakan suasana yang tidak tegang supaya siswa tidak grogi serta dapat memotivasi siswa agar lebih giat dalam belajarnya.

B. Saran

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pembelajaran remedial yang dilakukan oleh bapak/ibu guru dalam meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits melalui metode tanya jawab di MTs Negeri 2 Kota Blitar. Dan kiranya demi tercapainya mutu yang baik, penulis perlu memberikan saran sebagai berikut :

1. Kepada kepala sekolah

Kepala sekolah hendaknya lebih meningkatkan perhatian terhadap berlangsungnya proses pembelajaran. Baik terhadap guru, peserta didik maupun pelaksanaan dan program-program pembelajaran untuk mencapai sekolah yang unggul dan mencetak peserta didik menjadi insan kamil.

2. Kepada bapak/ibu guru

Pemilihan dan pelaksanaan pembelajaran remedial melalui metode tanya jawab telah berjalan dengan lancar dan baik. pengaruh yang diberikan sangat positif dalam pengembangan kemampuan peserta didik. Akan lebih efektif lagi apabila terdapat lembar pengamatan juga yang

akan diisi oleh guru berkaitan dengan siswa yang dibimbingnya. Dengan demikian guru akan lebih mengetahui secara detail mengenai kesulitan belajar yang dialami oleh siswa yang mengikuti remedial. Adapun data tersebut dapat dijadikan acuan pada pembelajaran yang akan datang.

3. Bagi orang tua

Hendaknya orang tua memberikan semangat belajar kepada anaknya dan membimbing mereka agar lebih rajin dalam belajarnya, sehingga agar tercapai keinginan orang tua untuk bisa merubah menjadi lebih baik.

4. Bagi peneliti yang akan datang

Penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan, namun disisi lain penulis meyakini bahwa skripsi ini juga dapat menjadi penyebab datangnya manfaat bagi siapa saja yang membacanya. Oleh sebab itu, bagi peneliti yang akan datang, hendaknya menyempurnakan skripsi yang telah ada ini.